

## **MEDIENMITTEILUNG**

**Montag, 01.01.2023**

# **WILLKOMMEN ILYAN: DAS ERSTE NEUGEBORENE DES JAHRES 2024 AN DER KLINIK LINDE**

**Am Montag, 1. Januar 2024, wurde Ilyan als erstes Neugeborenes des Jahres in der Hirslanden Klinik Linde geboren. Der kleine Junge erblickte um 12.09 Uhr das Licht der Welt. Ilyans Eltern sowie seine grosse Schwester wohnen in Orpund und sind übergücklich über ihr neues Familienmitglied.**

Ilyan ist an der Klinik Linde das erste Neugeborene des Jahres 2024. Im 2023 kamen an der Klinik insgesamt 647 Kinder zur Welt. 319 waren Jungen, die damit gegenüber 328 Mädchen leicht in der Unterzahl waren.

### **Auskunft**

Felicitas Rewicki  
Leiterin Geburtenabteilung  
Blumenrain 105  
2501 Biel  
felicitas.rewicki@hirslanden.ch  
D 032 366 41 90